

Zwei Musiktage, ein Dorf

PD / TK

§ Am Wochenende vom 25. und 26. Mai gehört Neftenbach (ZH) sowohl zum Zürcher Weinland als auch zum Unterland. Die Gemeinde ist nämlich Gastgeberin der Musiktage beider Regionen. Am Samstag heisst sie den Musiktag Zürcher Unterland willkommen, am Sonntag führt sie den 80. Weinländer Musiktag durch.

Etwa 1000 Musikerinnen und Musiker aus 30 Vereinen treffen sich an diesem Wochenende zum musikalischen Wettstreit in Neftenbach. In der Mehrzweckhalle Auenrain und in der reformierten Kirche finden Wettspielkonzerte statt. Dabei tragen die Vereine jeweils ein Stück ihrer Wahl vor. Diese Konzertvorträge werden von einer Jury bewertet.

Paraden, Gesamtchor und Hüttengaudi

Im Festzelt finden gleichzeitig unbewertete Unterhaltungskonzerte statt. Ein Highlight werden zweifellos die beiden Marschmusikparaden auf der Zürichstrasse. Am Samstagnachmittag und am Sonntagmorgen spielen die Vereine des jeweiligen Verbandes gemeinsam auf dem Pausenplatz des Schulhauses Auenrain. Mehrere hundert Blasmusikantinnen

und Blasmusikanten vereinen ihre Kräfte zu einem eindrücklichen Klangerlebnis.

Sozusagen zwischen den beiden Musiktagen geht am Samstagabend die grosse Neftenbacher Hüttengaudi über die Bühne.

«Wir spannen zusammen, wenn es wichtig ist»

Der Musikverein Neftenbach ist mit ca. 40 Aktivmitgliedern und einer Altersspanne von 15 bis 85 Jahren ein typischer Dorfverein der 3. Stärkeklasse. Er ist dieses Jahr turnusgemäss für die Durchführung des Weinländer Musiktages verantwortlich. Auf Anfrage des Musikverbandes Zürcher Unterland hat er zusätzlich den Unterländer Musiktag in das Wochenende aufgenommen.

«Nachdem uns klar wurde, dass kein durchführender Verein aus unseren Reihen zu finden ist, besprach sich unser Musikverantwortlicher Theo Graf mit dem OK-Präsidenten Alex Eprecht», schreibt Silvia von Allmen, die Präsidentin des Musikverbandes Zürcher Unterland im Festführer. Sie bedankt sich für das Gastrecht und stellt fest: «Es ist für mich ein Zeichen, dass wir Musikanten ein spezielles Völkchen sind. Wir spannen zusammen und sind füreinander da, wenn es wichtig ist.» ■

An den beiden Musiktagen nehmen rund 1000 Musikantinnen und Musikanten teil.



Eine Premiere: Der Musikverein Neftenbach führt in seinem Dorf zwei Regionalmusiktage am gleichen Wochenende durch.



La società di Castagnola ad Einsiedeln

Tra gli eventi programmati per festeggiare degnamente il suo ottantesimo anniversario, la Filarmonica di Castagnola (Lugano) ha in programma una trasferta ad Einsiedeln. Il 15 giugno alle ore 17.30 suonerà nella «Grosser Saal» dell'Abbazia, mentre il giorno successivo si esibirà alle 11.30 nell'ambito del Kultursommer-Festival. Per maggiori informazioni: www.filarmonicadicastagnola.ch.

SJMW-Final in Lugano

Der Final des 44. Schweizerischen Jugendmusikwettbewerbs (SJMW) findet in diesem Jahr vom 16. bis 19. Mai am Conservatorio della Svizzera italiana in Lugano statt. Während vier Tagen werden dort die 327 Musikerinnen und Musiker, die sich an den Entradawettbewerben für den Final qualifizieren konnten, erneut vor Jury und Publikum auftreten, sei es solistisch, im Duo oder im Ensemble.



St. Galler U18 springt auf den Filmzug

Harry Potter, Frozen, der Polarexpress, Chicago und Fluch der Karibik: Am Blasorchesterlager U18 des St. Galler Blasmusikverbandes ist die Filmmusik im Zentrum gestanden. Entsprechend gestalteten die Jugendlichen unter dem Dirigat von Beat Brunner das Abschlusskonzert. Was die rund 60 Musikantinnen und Musikanten gelernt hatten, zeigten sie am Samstag, 13. April, in der Mehrzweckhalle in Grabs.

Richtigstellung

Der Freiburger Kantonal Musikverband stellt seine Information bezüglich dem nächsten Kantonalmusikfest richtig: Die vier organisierenden Vereine sind Châtonnaye, Ursy, Vuisternens-devant-Romont und Orsonnens.

Rectificatif

La Société Cantonale des Musiques Fribourgeoises tient à rectifier son information: les quatre sociétés organisatrices de la prochaine Cantonale sont bien Châtonnaye, Ursy, Vuisternens-devant-Romont et Orsonnens.